

La part des personnes de 60 ans ou plus dans la population mondiale augmente de manière spectaculaire, en particulier dans les régions où le risque de situation d'urgence liée aux catastrophes naturelles ou aux conflits est le plus grand.

Les situations d'urgence sont en hausse à l'échelle mondiale, et les personnes âgées sont parmi les plus durement touchées. Pourtant, les besoins et les contributions de cette catégorie de population sont en général négligés par les organisations humanitaires, tant au niveau des politiques que dans la pratique.

### **Lien connexe**

[Personnes âgées et situations d'urgence : perspective sur le vieillissement actif \[pdf 973.60kb\]](#) (en anglais)

Tuesday 14th of May 2024 09:57:28 PM